

CAJA INSULAR DE AHORROS Y GRUPOS ESCOLARES

El baloncesto se juega en un terreno reducido; un rectángulo de 26 y 14 metros de lado. El reducido espacio en que se desenvuelven los diez jugadores, requiere de éstos una técnica individual y una rapidez en sus acciones que sólo se consigue con años de práctica.

Una de las causas del estacionamiento del baloncesto en Las Palmas es el éxodo de estudiantes a Tenerife y a la Península. Cuando, después de formar al jugador, puede empezar a rendir en equipos de segunda o de tercera división, las facultades o las escuelas se los llevan.

En España sólo se juega a baloncesto en los Colegios de Enseñanza Media y en los Institutos; no se juega en los Grupos Escolares ni en plazas o parques. Hay excepciones en los Grupos, pero son pocos y sin continuidad. La Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria, consciente de la necesidad de comenzar desde pequeños la preparación de los futuros baloncestistas canarios, de lo conveniente de popularizar este deporte y de formar jugadores que necesariamente no tengan que salir de la Isla, comenzó a primeros de año la enseñanza del baloncesto a chicos de once y doce años de Grupos Escolares. El plan previsto para este año durante el curso escolar es: trabajar en dos grupos durante el segundo trimestre, (Reyes Católicos y 29 de Abril) y en otros dos en el tercer trimestre; en las vacaciones de Semana Santa, organizar un torneo para jugadores infantiles y, en los meses de verano, dar unos cursillos o "stages" para los infantiles que reúnan condiciones apropiadas, o que se presuma que puedan llegar a jugar en equipos de categoría nacional. Es el proyecto nuestro formar jugadores para los equipos de la Isla, empezando desde los pequeños y pensando en el futuro. Sólo cuando los infantiles que ahora em-



piezan, vayan recorriendo las categorías de juveniles, juniors y lleguen a seniors podremos aspirar a codearnos con otras provincias.

La promoción del baloncesto en

Las Palmas está en marcha. Con el apoyo de la Caja, constancia, paciencia, trabajo y las cualidades físicas de los muchachos, no será difícil hacer grandes jugadores ni tener buenos equipos.

